

ABSTRAK

Hubungan *Locus of Control* dengan Motivasi Berprestasi Mahasiswa Bidikmisi FIP UNP

Oleh: Peni Okto Randi/ 2014

Locus of control merupakan pusat kendali di dalam diri mengenai keyakinan individu terhadap penyebab keberhasilan dan kegagalan yang dialaminya, sehingga keyakinannya itu akan mempengaruhi pola perilakunya. Jika dikaitkan dengan motivasi berprestasi maka individu yang memiliki *locus of control* internal akan cenderung lebih tinggi dari pada *locus of control* eksternal dikarenakan individu yang kecenderungannya internal akan meyakini bahwa keinginan untuk prestasi hanya akan diperoleh apabila ada usaha, kemampuan, kerja keras bukan hanya berdasarkan keberuntungan saja. Kenyataan di lapangan beberapa mahasiswa memiliki kecenderungan *locus of control* eksternal dan motif untuk mencapai prestasi masih rendah. Penelitian ini bertujuan untuk: 1) Mendeskripsikan kondisi *locus of control* mahasiswa Bidikmisi FIP UNP, 2) mendeskripsikan motivasi berprestasi mahasiswa Bidik Misi FIP UNP dan menguji hubungan *locus of control* dengan motivasi berprestasi mahasiswa Bidik Misi FIP UNP.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif korelasional. Populasi penelitian ini adalah seluruh mahasiswa Bidikmisi FIP UNP yaitu sebanyak 538 orang. Sampel yang diteliti menggunakan teknik *stratified random sumpling* yang berjumlah 230 orang. Data dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner model skala likert dan inventory Rotters internal-Eksternal *locus of control* yang telah dikembangkan oleh Bapak Dr. Marjohan M.Pd., Kons. Untuk menguji hipotesis digunakan korelasi *product moment* dari Pearson

Hasil analisis data diperoleh bahwa kondisi *locus of control* mahasiswa Bidikmisi FIP UNP cenderung internal dan kondisi motivasi berprestasi pada umumnya berada pada kategori cukup tinggi serta terdapat hubungan yang signifikan dan negatif antara *locus of control* dengan motivasi berprestasi. Berdasarkan temuan ini, diharapkan mahasiswa Bidikmisi untuk terus meningkatkan motivasinya terutama dalam hal pengerjaan tugas-tugas kuliah dan mendahulukan kepentingan kuliah dari hal lainnya serta diharapkan pula pelayanan UPBK untuk membantu mahasiswa mencapai kesuksesan nantinya.